

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat, karunia serta kesehatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian dalam bentuk Skripsi pada program studi Ilmu Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan dengan judul **KERJASAMA SISTER CITY KOTA BANDUNG DENGAN KOTA SUWON DALAM MENINGKATKAN KUNJUNGAN WISATAWAN KOREA KE BANDUNG**. Skripsi ini dibuat dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mencapai gelar Strata-1 (S1).

Penulis menyadari banyak hambatan yang dihadapi dalam mengerjakan laporan praktikum profesi. Namun, dengan segala keterbatasan akhirnya penulis dapat menyelesaikan laporan praktikum profesi ini dengan hasil yang baik. Skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik tentu karena adanya bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak. Diantaranya;

1. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Jusuf Sp, M.Si., M.Kom, IPU selaku Rektor Universitas Pasundan yang mendukung fasilitas maupun akademik di FISIP UNPAS.
2. M. Budiana, S.IP., M.Si, selaku Dekan FISIP UNPAS yang telah membantu mahasiswa dalam segala kegiatan yang ada di kampus FISIP UNPAS.

3. Drs. Alif Oktafian, M.H selaku Ketua Program Studi Hubungan Internasional, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah membantu penulis untuk mengembangkan potensi diri dan mengasah kemampuan akademis selama berada di Universitas Pasundan.
4. Drs. Agus Herlambang, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu dan pikirannya dalam membantu penulis untuk menyelesaikan penelitian Skripsi ini dengan baik dan benar.
5. Orang tua tersayang Cecep Nurana dan Anna Nurjannah yang selalu mendukung penulis melalui do'a dan dukungan mental dalam situasi dan kondisi apapun sehingga mampu memberikan semangat besar bagi penulis.
6. Sahabat-sahabat terbaik yang pernah penulis miliki; 3M (Ervon Berliani, Putri Nabila, Aulia Fitriani). Krucil x Sayangku (Dinda Arini Putri, Aisyah Sonia, Susmitha Ruby Manoto, Dinda Nur Fitriani, Alvira Trisa Pratama). Rahasia Negara (Happy Nirmala, Sydney Anwar). Nabila Azhura, Virginia Hijria, Bella Aszhari, Alya Riztiadiva, Putri Maniar, Yogi Tama, Mufti Maulana, Denindra Asthyfal Pratama, Gian Ramadhan. Rekan-rekan Himpunan Mahasiswa Hubungan Internasional yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu serta teman-teman sepejuangan Hubungan Internasional Angkatan 2016. Terima kasih atas semua dukungan, diskusi, dan kenang-kenangan yang pernah diukir bersama penulis.

Dengan adanya beberapa hambatan tentu menimbulkan kekurangan pada Skripsi ini, maka dari itu penulis sangat mengharapkan kritik, saran, dan masukan yang membangun bagi penulis dalam memerhatikan penelitian Skripsi. Semoga kita selalu dalam lindungan Allah S.W.T, aamiin.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.